

2023年1月5日

～年頭のご挨拶～

皆様明けましておめでとうございます。良いお正月を過ごされたことかと存じます。

2022年につきましては売上、利益とも目標をクリアする見込みです。これもひとえに従業員の皆様の努力のお陰と感謝申し上げます。

さて、今年は12干支の4番目に当たる卯の年となります。うさぎは跳ねることから飛躍の年になるとも言われております。

昨年は、材料費の高騰、品不足に苦労しました。さらには、都内再開発案件の着工遅れ等が数物件発生し先行きが不透明な状況となっております。しかしながら、当社としても立ち止まる訳には行きません。

サッカーワールドカップで見た日本代表の様に、個人技の向上そして組織力を生かした戦術を見習うべく当社も進化を遂げなければなりません。

私から1つだけ今年のスローガンとして皆さんに伝えたいことがあります。それは「報連相の徹底と対話の充実」です。

個人の技量を高め、社内の連携を密にして、一つずつ実績を積み上げて目標を達成出来る様にしていきましょう。

最後に、社員の皆様の健康と協力会社様の繁栄を祈念いたしまして年頭の挨拶とさせて頂きます。

ニトックス株式会社

取締役社長 石川修一